



あかまつ

令和6年度

第13号

令和6年6月4日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

児童会集会・南っこはじめまして集会

5/28 (火)



児童会集会は児童会スタートを伝える集会です。児童が委員会活動内容や学級目標を全校の前で紹介しました。

また、「南っこはじめまして集会」も開催しました。南小の縦割り班は「南っこグループ」と呼ばれています。そして、南っこグループによる全校清掃活動も始めています。

集会では、自己紹介や南小クイズ、風船バレーなどが行われました。機関車委員会が進行役を務め、全校が集まる和気あいあいとしたひとときを過ごすことができました。

日常の活動である「南っこ掃除」は、1年生も掃除できるようになってきていますので、1年生も含めたグループ全員で協力して校舎をきれいにする活動を通して、額に汗して働く心地よさを味わってほしいと願っていますし、上学年には、下学年を思いやりリーダー性を発揮したりする姿を期待しているところです。



横沢公園へレッツゴー；1・2年

5/30 (木)

雨天のため何度も延期となりましたが、1・2年生が生活科の学習で横沢公園に出かけました。

広い公園にみんな大喜び。徒歩の疲れも関係なく、虫取りをしたり、遊具で思いっきり楽しんだりしました。その中で2年生は、お兄さん・お姉さんとして1年生に優しく接してくれて、ぐっと成長を感じました。1年生は、徒歩での移動をみんな頑張り、元気いっぱい思い出を話してくれました。

第2弾のモリボの里フィールドワーク（6/24）も今から楽しみです。

